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問 一人暮らしの高齢者などがペットを飼えなくなっ
たことについて、市民からの相談はあるのか。また、
市の窓口に相談できるシステムがあるのか。
答 直近一年では一件の相談があった。ペットの飼育
に関しては、飼い主が終生飼育をし、やむを得ず飼育
ができなくなった場合は、自分で新たな飼い主を探す
ことが原則である。何らかの理由で対応が困難な場合
には、県の保健所や動物指導センターが相談窓口とな
っているので、必要に応じて関係機関を案内している。

問 相談をする際に、ケースに対する相談窓口をまと
めたリーフレットがあれば、飼い主の安心や民生委員・
ケアワーカー等が相談された際に渡すことができる。
そのためにも作ったほうがいいのではないか。
答 現在市では、ホームページで犬・猫の相談窓口を
案内している状況。リーフレットについては、県で民
生委員・ケアマネージャーを対象とした啓発チラシを
作成しているので、県から提供があり次第、関係部署
で共有し、活用できればと考えている。

問 昨年３月議会では、各学校の新聞の配架について
「埼玉新聞を職員室に置いている」との答弁でした。
22 年度からの第６次学校図書館図書整備５カ年計画
は、小学校２紙、中学校３紙と明記しています。現在
の配架状況は。
答 小学校８校中３校が２紙以上、中学校４校中１校
が３紙以上配架しています。一般紙は職員室に、子ど
も新聞等は図書室に配架しています。

問 2022 年度から図書館に配架する新聞について交
付税措置されるようになり、国も教育現場での新聞の
意義を高く評価しています。図書室に新聞を配架する
べきではないでしょうか。
答 児童生徒の需要、先生方の意欲等もお聞きしなが
ら検討します。

問 蔵書について、文科省が示す「蔵書基準」はクリ
アされているのでしょうか。
答 新設の吉川中学校以外は学校図書館図書標準を達
成しています。図書標準では 14,560 冊必要なところ
9,647 冊（昨年の状況）という状況。新しい学校であ
り、廃棄図書がないので、数年経てば図書標準は満た
していけるものと考えています。詳しい計画は立てて
いません。

問 吉川市において、非常に人気が高いアクアパーク
について、この度、改修・整備を行うとのことだが、
開設してから何年になるか。また、スケートボード施
設整備工事についての内容を伺う。
答 アクアパークは市民の方からの意見を受け、平成
14 年８月に開設し今年で 22 年目になる。現在のス
ケートボードの設備は上級者向けとなっていることか
ら競技を始めたばかりの子どもも楽しめるよう高さを
抑えたボックス、斜面の角度が緩やかなクォーターを
新たに３基設置する。経年劣化による床面のザラツキ
の補修については今回の整備では予定していないが、
状態を注視していき、施設利用に支障がないよう対応
していく。

問 バスケットボールコート路面撤去工事について内
容を伺う。また、新たにコートを作成する際に、オリ
ンピック競技でもある 3 ｘ 3 との兼用が可能なコー
トを作成する計画はあるか。
答 コート内の塗装面を剥がしてリノベーションする。
3 ｘ 3 専用コートの予定はないが、有効活用できると
考えている。

問 これまでのワクチン接種の総括を。
答 多くの市民に短期間で接種するため、集団接種を
中心に会場はおあしすと中央公民館とした。
　実施にあたり、医師会と緊密に連携し医師・看護師
の派遣をはじめ万全の接種体制を整えた。
　コールセンターも接種会場同様、業務委託せずに市
が直接運営。トラブル等にも速やかに対応ができて、
同時に経費抑制にも繋がった。

問 ワクチンの対象別接種率から見えたことは。
答 高齢者や重症化リスクの高い方が多い。ワクチン
接種の効果は、発症や重症化を予防し、死亡者や重症
化の発生抑制に貢献した。

問 令和５年度春の実施状況と秋の計画は。
答 ５月８日から中央公民館と保健センターで 65 歳
以上の高齢者、基礎疾患のある方等を対象に実施中。
秋接種の詳細は未定だが、９月開始を目途に、おあし
すの活用も検討している。

問 コロナ受診・相談への市の対応は。
答 発熱等の症状の場合は「県指定診療・検査医療機
関システム」の登録機関。他の相談は、県の「コロナ
総合相談センター」を案内。
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